

Assemblée Générale

Se rencontrer • Accompagner • Agir ensemble

L'Apel c'est nous !

L'Apel c'est qui ? L'Apel c'est nous ; nous parent !

L'Apel, sans parent c'est impossible ! Plus nous sommes de parents, plus nous sommes riches d'idées, de compétences, plus ambitieux dans les projets et la répartition des tâches mais aussi plus légitime dans notre représentativité au sein du groupe scolaire. L'Apel soutient et accompagne les projets de l'équipe pédagogique afin de rendre notre école la plus conviviale et la plus épanouissante possible pour nos enfants.

Aussi, si vous avez envie d'échanger entre parents, de partager vos idées, de vous informer sur la vie du groupe scolaire, de vous investir, que ce soit par simple curiosité ou avec l'envie de rejoindre l'équipe ...

Quelle que soit votre motivation : vous êtes les bienvenus !

Assemblée Générale

Jeudi 30 septembre à 20h au réfectoire

Au programme : Présentation de l'équipe, tour de table, présentations des différentes commissions et rappel des actions menées l'année dernière, bilan moral et financier, et toutes vos questions

En présence de Monsieur Sourice et Monsieur Bonamy, chefs d'établissements



Si toutefois vous ne pouvez pas être présents mais que vous souhaitez en savoir plus ou nous rejoindre, n'hésitez pas à nous envoyer un message soit par mail apel@argentre.org soit via notre page facebook Apel Groupe Scolaire Saint Joseph Argentré du Plessis

Au plaisir de vous voir très prochainement,

L'équipe Apel